



Foto:

Geführte Wanderung mit Wanderführer Andreas
Escursione guidata+a con la guida alpina Andreas
Guided Hike with Andreas

Möltner Kaser

Über Terlan, vorbei an Mölten bis zum Parkplatz Schermoos (1.444m). Von dort aus startet unsere Wanderung über den Waldweg unweit des kleinen Fahrerweiher durch den Wald und über Almwiesen. Wir folgen dem Wegweiser Richtung Sattlerhütte (1.606m) bis zur Möltner Kaser (1.766m) dort werden wir unsere Mittagspause von ca. 1h einlegen. Der Rückweg führt uns über den E5 und das Möltner Joch (1.733m) und Almwiesen, bis zum Parkplatz Schermoos.
 Abwechslungsreiche Wanderung mit Gehzeit von ca. 4h
 Stabile, knöchelhohe Wanderschuhe, Wetterschutz, Getränke und evtl. Proviant für unterwegs erforderlich.

Verso Terlano e Meltina fino al parcheggio Schermoos (1.444m). Da qui inizia la nostra escursione attraverso la strada forestale nei pressi del piccolo stagno Fahrerweiher attraverso i boschi e prati. Seguiamo le indicazioni per rifugio Sattler (1.606m) fino alla malga Möltner Kaser (1.766m), dove facciamo la nostra pausa pranzo di ca. 1 ora. Nostra escursione va avanti verso l'E5, Giogo di Meltina (1.733m) e raggiungiamo su prati di montagna fino al parcheggio Schermoos.
 Escursione variegata con una durata di ca. 4 ore.
 Necessario sono scarpe robuste e vestite da escursione con giacca atmosferici, qualcosa da bere e eventuale da mangiare.

A trip through Terlan to Mölten at the park place Schermoos (1.444m). From there we start our hiking tour along the forest path not far from the Fahrerweiher through the forest and across alpine meadows. We follow the signpost in the direction of Sattlerhütte (1.606m) arrived to the Möltner Kaser (1.766m) where we will have our lunch break of approx. 1 hours. The way back leads us over the E5 and the Möltner Joch (1.733m) and we reach an alpine meadow landscape up to the parking place Schermoos.
 A varied hike with a walking time of approx. 4 hours.
 Sturdy, ankle-high hiking boots, weather protection, drinks and possibly provisions required for on the go.

Freitag – Venerdì – Friday 24.05.2019

Abfahrt Partenza Departure	Rückfahrt Ritorno Return	Kind bis 4 Jahre Bambino fino ai 4 anni Child up to 4 years	Kind 5 – 10 Jahre Bambino 5 – 10 anni Child 5 – 10 years	Preis Prezzo Price
9:00	16:00	Gratis	18 €	20 €

Leistungen: Busfahrt laut Programm, Wanderung, Äpfel, 1 Wasser und Schnapsl
Servizi incl.: viaggio in pullman da programma, escursione, mela, 1 Acqua e grappa
Services: coach journey according to the schedule, guided hike, apple, 1 water and schnapps



Tel. 0039 0473 927125
 Handy 0039 335 7733075
 E-Mail: info@tisnerreisen.it
 Internet: www.tisnerreisen.it

Anmeldung innerhalb – Prenotazione entro – Registration enter 23.05.2019 12:00

Bürozeiten / Orario d'Ufficio / Office time 8:00 – 12 & 14:00 – 17:00
 Allgemeine Reisebedingungen entnehmen Sie bitte aus unserem Jahres- & Wochenprogramm oder www.tisnerreisen.it
 Le condizioni generali di viaggio si prega di consultare il programma annuale e settimanale oppure www.tisnerreisen.it
 For general travel conditions please refer to our annual & weekly programme or www.tisnerreisen.it